



**Bau** | mobax.de – Strassenmarkierungen nach Schweizer Vorbild

# Strassenmarkierungen leicht gemacht

Mischa Golcveg und Eike Cordts aus Visselhövede gründeten im Jahr 2021 mobax.de mit dem Ziel, Modellbahner mit vorbildgerechten Strassenmarkierungen auszustatten. Ihr Sortiment umfasst Markierungen aus Deutschland, Österreich und der Schweiz.



Das Sortiment von mobax.de umfasst viele nützliche Markierungen aus dem Verkehrsalltag.

Marc von Weissenfluh (Text und Fotos)

**A**ls passionierter Erbauer von drahtgeführten Fahrzeugen habe ich schon viele Meter an Strassen gebaut. Die vorbildgetreue Fahrbahnmarkierung war für mich immer ein wichtiger Bestandteil meiner Modellstrassen. Anfangs bestanden die Fahrbahnmarkierungen noch sehr primitiv aus drei Millimeter breiten, weißen Autozierstreifen. Die Klebstreifen waren alles andere als optimiert für rauhe Oberflächen und lösten sich demnach regelmäßig ab. Das wars dann auch schon, Pfeile und weitere Markierungselemente lagen nicht drin mit diesen Klebstreifen. Später, als ich für mich den 3-D-Druck entdeckte, druckte ich mir eine selbst konstruierte Schablone zum Aufmalen diverser Markierungselemente. Mit Farbstiften entstanden so neue Markierungen. Es war etwas, aber nicht wirklich zufriedenstellend.